
 

 

令和３年度 第１回坂戸市社会教育委員会議会議録（書面協議） 

 

１ 書面協議通知日 令和３年９月２日（木） 

２ 協議方法    坂戸市社会教育委員の各委員に対し、書面により協議事項及

び報告事項を通知し、回答書の提出を求めた 

３ 協議事項 

地域における青少年活動について 

結 果 回答書提出数 １４（委員総数１４名） 

意見等・・・別紙１ 

 

４ 報告事項 

入間地区社会教育委員研修会について 

結 果 質疑及び意見等なし 

 

社会教育委員の表彰について 

結 果 質疑及び意見等なし 

 

子ども大学にしいるまについて 

結 果 質疑及び意見等 

・子ども大学オンライン開校は継続的な事業になると良い。 

・子ども大学にしいるまがオンラインで実施できたことは子どもた

ちに新しい方法として経験できてよかった。 

 

新型コロナウイルスの影響で中止・延期・変更した主な社会教育関係事業につ

いて 

結 果 質疑及び意見等 

・子どもたちが参加する行事が多く中止になったのは残念。下期

にできたら良い。 

・公民館等、公共施設の利用停止で高齢者などの活動ができなく

なり、精神的にも年齢的にも低下している人が多いので、これ

からの地域のつながりがとても大事だと思う。 

令和３年度公民館・地域交流センター事業計画書 

結 果 質疑及び意見等なし 

 

坂戸市立図書館 令和３年度 要覧 

結 果 質疑及び意見等なし 

 

 


